



## Jaime Maussan adelanta “controversia mundial”; presentará más extraterrestres en la Cámara de Diputados

El periodista busca confirmar que cuenta con evidencia de que hay vida en otros planetas; ya tiene fecha para presentarse ante legisladores mexicanos



El pasado 12 de septiembre, el periodista y estudioso de vida extraterrestre, **Jaime Maussan**, se presentó en la Cámara de Diputados debido a que se llevó a cabo un foro organizado por el diputado de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) **Sergio Gutiérrez Luna**, evento donde presentó dos cuerpos momificados de presuntos seres no humanos. Ante la polémica, ahora el comunicador prometió mostrar más evidencia en un evento también en la Cámara Alta para el cual ya develó la fecha. De acuerdo con lo expuesto por el exconductor de *Tercer Milenio*, será el próximo **7 de noviembre** cuando acuda de nueva cuenta ante los miembros de la **Cámara de Diputados** para no solo hablar de vida extraterrestre, sino también para mostrar más cuerpos y objetos que demuestren que sí hay vida en otros planetas.